

1o. Québec,	216	acceptent ;	5	refusent ;	25	n'ont pas répondu.
2o. Trois-Rivières	81	“	5	“	14	“
3o. Rimouski,	42	“	0	“	7	“
	—		—		—	
Total.....	339	“	10	“	46	“

## VI.

La date de cette lettre vous indique que j'ai changé de demeure. Les Messieurs du Séminaire des Trois-Rivières ont pu préparer les appartements convenables pour le personnel de l'Evêché et pour les bureaux de l'administration diocésaine. Ils ont de plus mis à ma disposition un nombre d'appartements qui me permettra de vous offrir une hospitalité plus convenable, lorsque j'aurai le plaisir de recevoir votre visite.

Il va sans dire que ces Messieurs seront aussi toujours très-heureux de vous compter au nombre de leurs hôtes, et de vous donner la plus cordiale hospitalité.

Ce changement de résidence est un événement dont je dois me réjouir à un certain point de vue, puisque la demeure d'un Evêque qui n'a point d'Evêché, est naturellement son Séminaire. Je dois sans doute des remerciements à MM. les Curés des Trois-Rivières, pour la bienveillante hospitalité qu'ils ont accordée à mon Vénérable Prédécesseur d'abord, et ensuite à moi-même jusqu'à ce jour. Je prie donc ces Messieurs de vouloir bien agréer ici mes plus sincères remerciements pour cette généreuse hospitalité, ainsi que pour tous les sacrifices qu'ils se sont imposés dans l'intérêt de l'Evêché.

En terminant vous me permettrez de prévenir le renouvellement de l'année pour vous offrir l'expressi-